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Gremium Sitzungstermin 
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Kurztitel  
 
Stand Umsetzung Antrag 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Stadtratssitzung am 04. 05.06 wurde der Antrag A0072/06 unserer Fraktion mit dem 
Kurztitel „Internationale Bahnhofsansagen“ ohne Beratung in den zuständigen 
Fachausschüssen mehrheitlich angenommen (Beschluss-Nr.: 1008-33(IV)06).  
 
Mit diesem Antrag wurde der Oberbürgermeister beauftragt, mit der Deutschen Bahn AG 
Verhandlungen zu führen mit dem Ziel, doppelsprachige Ansagen (in deutscher und 
englischer Sprache) auf dem Hauptbahnhof der Landeshauptstadt Magdeburg einzuführen. 
 
Wir fragen jetzt an: 
 
Wie ist der Stand der Verhandlungen mit der Deutschen Bahn AG dazu und wann ist 
mit einer Umsetzung des Antrages zu rechnen ? 
 
 
Um eine kurze mündliche oder wenn erforderlich, schriftliche Beantwortung der Anfrage 
wird gebeten.  
 
 
 
 
 
Thorsten Giefers 
Stadtrat  
 
 
 




